

# PROJET : FABRICATION DE COURONNES « LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU »

Une activité pour les enfants de maternelle



Pour la fête des Rois, on fabrique généralement des couronnes. Celles-ci peuvent être le support du décor et des personnages de l'histoire. Voici un exemple :

Découper les couronnes dans du papier à dessin épais blanc et peindre à l'éponge, avec de la gouache aux couleurs d'automne. Coller des petits bouts de papiers de soie ou argentés vers le bas.



Coller entre les pointes de la couronne des arbres découpés, aux ciseaux crantés, dans du canson coloré. Décorer les arbres avec du gel pailleté.



Ajouter les personnages de l'histoire préalablement dessinés aux feutres et découpés.



Il ne reste plus qu'à fermer la couronne et à l'agrafer en l'adaptant à la taille de la tête de chaque enfant.



Source : <https://www.vivrelibre.net> – Décembre 2019